
Protokoll: 

 

Frau Bürgermeisterin Mohrs erklärt, dass es bereits Gespräche mit Kooperationspartnern bezüglich 

einer Übergangslösung gebe. 

 

 


